

報道関係者各位

2018年12月26日

地域の子供たちの絵による「仮囲いアートギャラリー」 大東建託熊谷支店、鴻巣北中学校より感謝状

大東建託株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:熊切直美)の熊谷支店(住所:埼玉県熊谷市)が、地元の中学校、保育所にご協力いただき実施した「仮囲いアートギャラリー」の取り組みが教育活動の発展に大きく貢献したとして、12月18日(火)、鴻巣市立鴻巣北中学校より感謝状をいただきました。

当社では、建築現場を活用して地域コミュニティの活性化に貢献することを目的に、2014年から全国で継続的に「仮囲いアートギャラリー」を実施しており、本取り組みもその一環となります。

※1 仮囲いとは…工事現場内外の安全確保のため、一定期間(3カ月～1年程度)現場周囲に設ける囲いのこと

■地域の子供たちとの交流活動が評価

感謝状の贈呈式は、12月18日(火)に鴻巣北中学校校長室にて行なわれ、同校の松崎校長より感謝状を贈呈いただきました。企業の活動に対する感謝状の贈呈は同校初の取り組みで、当社の仮囲いを通じた地域の子供たちとの交流活動を高く評価いただいたことによるものです。

松崎校長からは、「こういう建築現場をどんどん増やしてほしい」とのお言葉をいただき、建築現場のお施主様からは、「素晴らしい仮囲いの演出に感動した」との声が寄せられました。今回の仮囲いアートギャラリーを実施した熊谷支店工事課長の村山は、「現場の雰囲気明るくなり、地域の人が足を止めて鑑賞する姿が多く見られて嬉しい」と話していました。



(左から)鴻巣市立鴻巣北中学校 丸岡教頭、松崎校長、大東建託熊谷支店工事課 村山、夢川

■建築現場から広がる地域の活性化

当社では、2018年度はこれまで全国各地で31件※2の「仮囲いアートギャラリー」を設置しています。今回のように地域の教育施設にご協力いただくものだけでなく、役所、警察署、消防署、観光協会等と連携した活動も多数実施しています。

当社は今後も、建築現場を通じた地域コミュニティの活性化に貢献していきます。

※2 2018年12月13日時点、すでに掲出期間が終了したものも含まれます。

【「仮囲いアートギャラリー」設置概要】

所在地 : 埼玉県鴻巣市鎌塚4丁目65-1付近
 構造 : 木造2×4工法
 規模 : 3階建/1棟15戸
 設置期間 : 2018年11月26日～2019年2月28日
 絵画数 : 47作品
 協力 : 鴻巣市立鴻巣北中学校 美術部有志
 鴻巣市立鎌塚保育所 園児



< 本件に関するお問い合わせ >

大東建託株式会社 広報部 TEL:03-6718-9174